

INTERCEDE



REZA

Padre Nuestro, 3 Ave Marías, Gloria

REFLEXIONA

El 24 de junio es el primer aniversario del fallo de la Corte Suprema en el caso *Dobbs vs. Jackson Women's Health Organization*, que anuló *Roe vs. Wade*. Al acercarnos a este aniversario, seguimos dando gracias a Dios porque los estados pueden nuevamente proteger con la legislación la vida de los niños en el seno materno.

En la profunda providencia de Dios, la Corte dictó su histórico fallo el día de la Solemnidad del Sagrado Corazón de Jesús y durante el mes en el que también celebramos el Cuerpo y la Sangre de Cristo.

A partir del fallo *Dobbs*, muchos estados han promulgado fuertes protecciones a favor de la vida. Trágicamente, otros estados incrementaron de manera drástica el acceso al aborto y siguen intentando conseguir políticas extremas a favor del aborto. En este momento crítico, ya sea que residamos en estados que tengan políticas provida o proaborto, se nos presentan nuevas *oportunidades* y *responsabilidades* para seguir construyendo una cultura que acoja y celebre la vida.

Que cada uno de nosotros se acerque al Sagrado Corazón de Jesús en la Eucaristía y nos preguntemos con sinceridad cómo nos llama a usar sus dones únicos por la causa de la vida.

ACTÚA *(elige una)*

- Realiza una Hora Santa por la intención de este mes. Une tu corazón con el Sagrado Corazón de Jesús y pide tener la virtud de la fortaleza para proteger la vida de los niños en el vientre materno. (Las Horas Santas a favor de la vida están disponibles en www.bit.ly/pro-life-holy-hours. Aunque fueron formuladas para la oración comunitaria, se pueden utilizar también en forma personal para reflexionar en silencio.)
- Elige un día de esta semana para ofrecer un sacrificio por la intención de este mes. Piensa en abstenerte de un alimento favorito, cafeína, redes sociales, televisión u alguna otra cosa.
- Ofrece algún otro sacrificio u oración que quieras realizar por la intención de este mes.

UN PASO MÁS

Busca tu conferencia estatal católica y anótate para recibir alertas de acciones locales:

nasccd.org/directory.

¿SABÍAS?

El año parroquial del Avivamiento Eucarístico Nacional se inicia el 11 de junio, Solemnidad del Cuerpo y la Sangre de Cristo. La segunda fase busca fomentar la devoción eucarística en las parroquias, fortaleciendo nuestra vida litúrgica por medio de la fiel celebración de la misa, la adoración eucarística, las misiones, entre otras cosas. Aprende más: eucharisticrevival.org/learn-resources.

